

Fast 400000 Kilometer beim Stadtradeln erstrampelt

(rn) 2124 Radler haben vom 17. Juni bis 7. Juli genau 395878 Kilometer abgestrampelt. Dafür wurden die Teilnehmer des Stadtradelns am Dienstag im Rathaus bei einer Feierstunde geehrt. Bei der Abschlussfeier bedankte sich zweiter Bürgermeister Thomas Haslinger stellvertretend für Oberbürgermeister Alexander Putz. An die aktivsten

Stadtradler (1. Platz Mattias Benker ADFC), Teams (1. Platz Nikolarebellen & Raubritter), und Schulen (1. Platz Hans-Carossa-Gymnasium) wurden Urkunde und Geschen-

ke überreicht und unter allen Teilnehmern kleine Preise verlost. Im Bild die Vertreter der erfolgreichsten Teams mit Thomas Haslinger (5. v. rechts) Foto: Rita Neumaier